
VERB,A.LE DEL 19 MAGGIO 2015

L'anno 2015, il giorno 19 del mese di Maggio si è riunito presso la sua sede sita in via

consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot' n'

maggio 2015 per trattare gli argomenti di cr"ri agli allegati O'd'G'

S. Ciro n

366144

Presiede la seduta il Presidente Tornaselli'

E, assistito dal segretario * p.o. Dott.ssa Giovanna Lotà coacriuvata dat'Esperto '{rnm'vo la Dott'ssa

Anna Maria Geraci'

Redigono il verbate il coll. Prof. Amm.vo sig'ra ventimiglia Anna Maria e l'Ist' Amm'vo salvatore

Mattaliano.

Il presidente Tomaselli chiama l,appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri: colletti'

Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Inzerillo, La valle, Marchese, Sala, Savoca, scarlata e Terzo'

Risultano assenti i seguenti consiglieri: Cardella' Guaresi e Vella'

VerificatalapresenzadelnumerolegaleilPresidenteclichiaraapefialaseduta.

11 presiderite presenta la Dott.ssa Lotà a tutti i consigrieri, specificando la loro appartenenza riferita al propria

Grr,rppo politico e le tre Commissioni permanenti e speciale di cui fanno patle'

La Dott.ssa Lotà ringrazia' presidente e auspica di poter lavorare bene nelra II circoscrizione, sottolineando

che, al momento, non ha conoscenze specifiche del mondo politico'

I1 Presidente interviene per specificare che i consiglieri operano in tutto il territorio' segnalando

alr,Amministrazione centrale e alie Aziende tutti quei servizi che necessitano di interventi urgenti' E'

indubbio crre il com*ne vive un momento diffic'e e talvolta arranca nel dare ie giuste risposte ai cittadini' i

quali trovano nei consiglieri dei referenti che fanno cla coìlante con l',Amministrazione. premesso cio bisogna

anche ammettere che rnorte richieste vengono evase positivamente, nonostante che su tutto il territorio

rimangono sempre tantissime emergenze da risolvere'

prende la parola il Vice presidente Inzerillo, il quaie crà il benvenuto a'a Dott.ssa Lotà e le anticipa che avrà

moclo di col-roscere meglio i consiglieri delia II circoscrizione, persone per bene che hanno a cLrore il territorio

e i cittaclini. Informa 
'a 

dott.ssa che aveva fatto uno sciopero della fame per protesta per le continue

ineff,cienze deil,Azienda Rap. poi, ai consigrieri comunica che tare sciopero delra fame è stato itr'e'otto

sabato, in quanto 
' 

Dott. Lopeze il Dott. oddo deli,AziendaRap con cui lui si è relazionato, avevano

assicurato che avrebbe ro organizzato un task force di intervento per le vie conte Federico, Giafar e P\azza dei

Signori,areedoveilclegradoèpalpabileatuttiicittadini.Adoggi,gurtroppo,larealtàregistralamancanzadi

interventi straordinari e/o orclinari. Quindi, lo stesso vice presidente inteii-de continuare ogni forma di protesta

possibile,nonultimasfruttandol,interessediungiornalistachesistainteressandoalcaso,

prende ia parola il consigriere coiletti, il quale sottorinea crre re problematiche legate agli interventi della Rap

sono sempre improvvisati senza alcuna i'ciclenza al fine di risolvere i probremi' Le vie continuano a essere in



balia dell'abbandono più totale. Il consigliere Colletti chiede al Presidente se c'è in atto un programh$,:$*\IrJ
intervento, e, amargine di ciò, se sono predisposti dei coordinamenti che interessano 1'utílizzo degli operatofr

per operare nella Circoscrizione, anche perché, €si pensa che l'estate è prossima, le precarie condizionr

igienico sanitarie si amplificherebbero.

Prende la parola il Consigliere Marchese che chiede al presidente se ha realmente intenzione di organizzare i

consigli itineranti come piùr volte si è discusso in consiglio e cosa intende fare per scongiurare che la chiusura

di Villa Giulia si protrae nel tempo, ricordando che già questo problema è stato discusso in Consiglio. Mentre

per quanto riguarda le problematiche riguardanti il sevizio di diserbo, l'Azienda Rap è completarnente

inadempiente. Le scuole stanno per chiudersi e i barnbini della nostra circoscrizione non possono frequentare i

pochi spazi a verde che ci sono nel nostro territorio per f inesistenza di questo servizio.

AIle ore 10,20 entra il Consigliere Guaresi.

Prende la parola il Consigliere Savoca, il quale sottolinea che lo stato di degrado della Circoscrizione è totale

e che forse sarebbe preferibile sospendere i consigli e protestare direttamente con i cittadini nei luoghi dove il

degrado persiste.

Alle ore 10,22 il Presidente sospende per dieci minuti la seduta per consentire a tufto il Consiglio di

manifestare il proprio cordoglio alla famigiia di un cittadino deceduto nello stesso stabile dove si trova la sede

della Circoscrizione.

Alle ore 10,30 il Presidente chiama nuovamente 1'appello e risultano presenti tufti i consiglieri ad eccezione

dei consiglieri Cardella, Terzo e Vella e dichiara così riaperta la seduta.

Il Consigliere Di Fazio alle ore 10,35 si allontana per partecipare al funerale in rappresentanza di tutto il

consiglio, ricordando che il defunto era un suo conoscente. Alle stessa ora esce il Vice Presidente Inzerillo.

Prende la parola il Consigliere Scarlata, il quale rileva che ad oggi ancora non è ben chiaro chi sono i referenti

dell'Azienda Rap che si occupano del territorio e sottolinea che la circoscrizione ha una costituzione

morfologica arnpia e diversificata che necessiterebbe di un intervento incisivo.

11 Presidente Tomaselli ringrazia i Consiglieri intervenuti e concorda.on ioro nel riconoscere che i bisogni

clie riguardano i servizi ai cittadini sono numerosi e che il consiglio si è sempre sforzato di segnalare ogni

necessità con tempestività e attenzione. E' indubbio che al momento non si conoscono i nomi dei referenti che

si occupano della Rap e tufti ricordano che i vertici dell'Azienda più volte hanno assicurato di comunicare con

chi interloquire per le emergenze del territorio. Purtroppo ancora non si hanno dei punti di riferimento precisi

e personalmente di questo chiederà chiarirnenti ai vertici dell'Azienda. Poi informa il Consiglio che a breve ci

sarà un incontro con i vertici Rap e anticipa che probabilmente la Seconda Circoscrizione farà parle di un

progetto pilota che anticiperà probabilmente una squadra 
"o*po.tu"da 

d(srai che si occuperanno di tutti i

servizi offerti dalla Rap. I

Alle ore 10,55 esce il Consigliere Marchese.
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Per quanto riguarda Villa Giulia comunica ai Consiglieri che intende convocare i capi gruppo e con

concorda il giorno e I'ora della conferenza che viene fissata per giorno 20 c.rn. alle ore 09,00.

E specifica che altro tema di cui si discuterà nella conferenza dei capi gruppo Ò il conteluto della richiesta

della rotazione del personale assegnato alle commissioni, richiesta formulata dal Capogruppo di "Uniti per la

Circoscrizione" il Consigliere Di Fazio.

Alle ore 11,00 esce il Consigliere Savoca.

11 Presidente chiude la discussione generale e si passa all'approvazione dei verbali delle sedute precedenti.

Il Presidente uomina scrutatori i Consiglieri Giocaliero, Greco e Guaresi. Detta nomina viene approvata

all'unanirnità.

Si dà leftura del verbale del 13 Maggio 2015.

II Presidente, dopo altenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 11,00. Risultano assenti alla votazione i Cardella, Di Fazio, Inzerillo, Marchese, Savoca, Terzo e

Vella.

Si dà lettura del verbale del 14 Maggio 2015.

II Presidente, dopo aÍlenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 11,20. Risultano assenti alla votazione i Cardella, Di Fazio, Inzerillo, Marchese, Savoca, Terzo e

Vella.

Alle ore 1 1,3 0 il presidente Tornaselli chiude la seduta di Consiglio

Il Segretario

(L'Esperto Contabile Giovanna Lotà)

Il Presidente

t

(Dott. Antonio Tornaselli)


